
新闻演讲稿 新闻发布会演讲稿(精选5
篇)

演讲是练习普通话的好机会，特别要注意字正腔圆，断句、
断词要准确，还要注意整篇讲来有抑有扬，要有快有慢，有
张有弛。大家想知道怎么样才能写得一篇好的演讲稿吗？下
面我给大家整理了一些演讲稿模板范文，希望能够帮助到大
家。

新闻演讲稿篇一

上午好!

我谨代表中共承德市委、承德市人民政府，向莅临新闻发布
会的各位领导、新闻界、文化界、旅游界的朋友们表示热烈
欢迎!对多年来关心、支持承德建设和发展的朋友们表示衷心
的感谢!

承德市位于河北省东北部，面积3.95万平方公里，人口370万，
是一座文化多元独特、人文景观荟萃、自然风景优美、旅游
资源丰富、富有地方特色和民族风采魅力的历史文化名城，
具有个性鲜明的文化特征。这里既有凝聚半部清史的清代皇
家文化，又有体现浓郁满蒙风情的草原生态文化;既有神秘的
藏传佛教文化，又有特色鲜明的民族民俗文化;既是京津重要
水源地，更是发展生态经济、休闲旅游的宝地。近年来，承
德把独特的文化、良好的生态、优越的区位有机结合起来，
注入现代理念，融入休闲元素，引入高端项目，大力发展休
闲旅游产业。全力打造山庄外庙、坝上森林草原、金山岭长
城等三大精品板块，致力建设“精致、独特、典雅、生态、
宜居、宜游”的国际旅游城市。充分认识到进一步研究、保
护、挖掘、整合和提炼承德文化资源，打造承德强势文化品
牌，彰显承德优势文化魅力，唱好承德文化旅游大戏，是促
进文化大发展大繁荣的要求，也是时代赋予我们的历史责任。



在加快发展、加速转型过程中，承德市制定了建设国际旅游
城市的发展规划，传承历史文脉，彰显城市个性，大力发展
以休闲旅游为龙头的第三产业，打造文化休闲品牌，用文化
的力量助推国际旅游城市建设发展。大型原创多媒体风情歌
舞诗《帝苑梦华》就是在这样的背景之下，成为全市高点定
位、精心组织、倾力打造的一个重大文化产业项目。多年来，
承德市一直缺乏有特色、有影响、有市场的大型室内演艺节
目，与发展文化产业、建设国际旅游城市是不相符的，而整
合、创作一台以承德当地文化元素为基本素材，具有承德独
特的文化、民族和自然地理标志、又具有现代精神和国际水
准的精品节目，通过演艺把承德的故事活灵活现地“活化”
出来，是我们下决心打造《帝苑梦华》的根本出发点。活化
就是要广泛吸收了承德地方丰富多彩的文化元素，生动表现
出和合承德的城市精神，艺术再现承德原生态民间民俗的艺
术魅力。可以说，《帝苑梦华》是提炼和发掘承德文化精髓
和优秀历史文化资源、表现现代审美追求的一次成功的艺术
探索，也是承德原创艺术探索性、开创性的成功之作，是承
德艺术舞台上又一里程碑式的精品佳作，填补了承德文化市
场缺少高雅舞台艺术精品剧目的空白。

出资打造《帝苑梦华》、打造国内一流时尚娱乐现代化演艺
场馆、承德旅游新地标承德展演基地的河北畅达集团，是我
市非常富有活力、富有实力、富有竞争力的民营企业。畅达
集团积极参与市场竞争，瞄准生机勃发的文化产业，精彩转
型，跨越发展，在文化的春天里生机勃发，脱颖而出，开始
了文化产业逐鹿之旅，成为承德文化产业的生力军，走出了
一条资源型地区民营经济转型发展文化产业的新路子，在更
大的范围内赢得了市场的尊重。 我相信，在各界朋友的密切
关注、大力支持和积极参与下，大型原创多媒体风情歌舞诗
《帝苑梦华》一定会成为拉动全市旅游、推动文化旅游经济
发展的重要杠杆和经典文艺品牌，成为承德旅游全新的看点
和河北文化旅游舞台演艺的闪亮名片。《帝苑梦华》的成功
离不开广大新闻界朋友的倾力支持，希望朋友们广泛报道、
大力宣传，为《帝苑梦华》摇旗呐喊。让我们共同参与创造，



共同见证成功。

最后，我热诚地希望各位领导、各位朋友在承德期间，多走
走多看看，更多地领略我市特有的历史人文风情和城市魅力，
亲身感受承德人民的热情与好客，多为承德的发展建设提出
宝贵的意见和建议，愿活力四射、魅力无穷的文化承德能够
给大家留下深刻而美好的印象。

谢谢大家!

新闻演讲稿篇二

上午好！

今天在龙城现代服务业集聚区，在新天地商贸文化城召开新
闻发布会，云联惠新天地商城启动运营！我代表龙城区委、
区政府表示热烈的祝贺!向各级领导、各位来宾长期以来对龙
城区经济社会发展给予的关注和支持表示衷心的感谢!

在当今大数据和互联网时代，大众创业、万众创新的社会经
济环境下，作为企业如何改革创新和转型升级，是必须面对
的问题。朝阳新天地公司通过强化互联网思维和改革创新理
念来制定企业的经营策略，在发展新思路、新模式，用消费
拉动经济方面做了有益的尝试。在朝阳率先与广东云联惠网
络科技有限公司战略合作，引入新型的商业服务模式，来推
动朝阳新天地商贸文化地产的全面发展，也为龙城现代服务
业集聚区注入了新的活力。朝阳新天地联手广东云联惠，在
互联网+的全新模式下引入综合性商业平台，在朝阳开启了全
新的颠覆传统的商业服务模式，我们期待新天地为朝阳服务
业带来革命性变化，为家乡的消费者和广大商家以及云联惠
达成和谐共赢，普惠于民，全新快速发展！

祝朝阳新天地和各位加盟企业商家生意兴隆！



祝各位领导、各位来宾工作顺利、身体健康、万事如意!谢谢
大家。

新闻演讲稿篇三

大家下午好。我是来自xxxxx，我要竞选的职位是xxxx系第六
届团委学生会采编部部长一职。

今天我竞选的主题是:借你我之手,扬嵌入之风。众所周知，
采编部是我系部和院里其他各职能部门、各系部交流的很好
的平台。弹指间，我们将我系的各种动态以或文字或图片的
形式传达给上级领导，传递给同学们。让他们更好更快的获
知我系最新动态，更好地促进我系发展。

过去的一年里，我曾在采编部任职一段时间，从工作中，我
学会了怎样为人处世、怎样学会忍耐，(推荐打开本
站www、haoword、com)怎样解决一些矛盾，怎样协调我部各
成员之间的关系，怎样处理好我部与其它部门之间的关系，
怎样动员一切可以团结的力量，怎样提拔和运用良才，怎样
处理好学习与工作之间的矛盾。因为这些,我坚信我有能力胜
任学生会采编部部长一职，并且有能力把这一部门发扬光大。

下面是我所做的工作计划：召集本部成员们定期举行会议，
全面地听取他们的意见与建议，实行承包责任制；在有限的
条件下，克服困难，坚决完成任务；呼吁号召本部成员积极
参加各种活动；我们将努力使采编部成为我系与学院与各系
之间的一座沟通的桥梁，成为师生之间的纽带。

假如我当上了学生会采编部部长，我要进一步完善自己，提
高自己各方面的素质，要进一步提高自己的工作热情，以饱
满的热情和积极的心态去对待每一件事情；要进一步提高责
任心，在工作中大胆创新，锐意进取，虚心地向别人学习；
要进一步的广纳贤言，做到有错就改，有好的意见就接受，
同时坚持自己的原则。我知道，再多灿烂的话语也只不过是



一瞬间的智慧与激情，朴实的行动才是开在成功之路上的鲜
花。我想，如果我当选的话，一定会言必行，行必果。希望
评委予以考虑，我的演讲完毕，谢谢。

新闻演讲稿篇四

20xx年3月30日是第二十个全国中小学生安全教育日。在这一
天，我收看了由湖南卫视《新闻大求真》栏目和教育部基础
教育一司联合播出的“中小学生安全教育”节目。

这次节目主要分两个方面来展示：

1.针对国内多起踩踏事故来讲解

2.给学生观看一段关于一个名为鲁贝贝的学生的遭遇(平时日
常生活中我们容易犯的错误)，再针对此错误讲解。

我认为教育部的这个活动真是太好了!能把最近一段时间发生
的事的原因全都弄清楚，再针对这些方面，给我们这些没有
很强的自我保护意识的孩子讲解，这样，就能有效的降低青
少年儿童的死亡率，控制悲剧的发生。“踩踏事件”是最近
我们讨论得比较热烈的，也是最需要防范的地方，在这短短
的十分钟内，这个节目清楚地告诉了我们这个灾难发生的原
因、防范的办法，和如果已经发生该怎么做。它采用我们少
年儿童最喜欢的方式——玩游戏来传输这些知识，使我们能
在高度集中的状态下，学好每一个部分。除了“踩踏事件”，
“坠楼”、“喉咙被异物卡住”、“被油烫伤”等情况在这
个节目中也得到了充分的说明，防止我们这些祖国的花朵一
而再，再而三地受到这些灾难的影响。

谢谢!我的演讲完毕!



新闻演讲稿篇五

大家晚上好！

感谢大家能在百忙之中抽空来参加观看我的竞选演讲。我是
来自11级计算机3班的李凯旋。此次竞选的职位是新闻部部长。

在新闻部工作的近一年时间里我掌握了各种主要公文的书写
格式，学会了如何有效率的完成部门工作，如何更好的为人
处事、与人沟通，如何解决一些矛盾，怎样处理好学习和工
作之间的矛盾。所以，在这里我要感谢我的部长和副部，因
为我的成长离不开学姐和学长还有老部长的悉心指导，和精
心栽培。当然还有与其他干事的相处和学习也让我更加提高
了很多。

五、确立民主制度，积极听取大家对部门建设的意见，不断
完善新闻部自身；同时，新闻部要成为学院与学生之间的一
座沟通的桥梁，联系的纽带，成为反映广大学生意见要求的
团队。

六、不断学习，着力提高每个人的业务能力，同时也要向其
他学院新闻部学习其长处和优点，努力把新闻部建设成为一
个更优秀的团体。

能够参与这次竞选，能够站在这里跟大家侃侃而谈，对我而
言，就是一次挑战，一次锻炼，一次自我提高和进步的机会。
也许我不是最优秀的一个，但我将用我的实力和能力，用事
实的证明来获取大家信任的一票！


